



► GUNAWAN SIGIT PUTRANTO

Harus Mengayomi Semua Warga

Tak pernah bermimpi menjadi aparat sipil negara, Lurah Patehan, Kemantren Kraton, Gunawan Sigit Putranto kini justru selalu bergelut dengan birokrasi pemerintahan. Sebelum ditunjuk sebagai Lurah Patehan, Gunawan banyak mengemban tugas mulai dari staf hingga jabatan strategis di beberapa kelurahan di Kota Jogja.

Saat ditemui *Harian Jogja*, Senin (22/5), pria lulusan SMAN 1 Sewon, Bantul, ini mengaku tak pernah bercita-cita menjadi pegawai negeri. Dia mengaku lebih senang menekuni dunia bisnis dengan membuat berbagai produk souvenir.

Saat sibuk dengan usahanya, Gunawan kemudian diajak rekannya untuk mendaftar sebagai CPNS. Meski awalnya enggan, Gunawan akhirnya mencoba mendaftar. Dan garis nasib akhirnya membawa dirinya menjadi seorang abdi negara. "Saya nekat mendaftar menjadi CPNS. Padahal di tahun 1997 hingga 1998, kabar yang beredar menyatakan kalau mau mendaftar sebagai pegawai negeri, kalau tidak memakai uang [uang sogokan] tidak bakal diterima. Meski demikian, saya tetap nekat mendaftar dan akhirnya benar-benar diterima," ujarnya.

Kariernya sebagai pegawai pemerintah diawali pada 1998 yakni menjadi staf di Kecamatan umbulharjo selama delapan tahun.

Kariernya berlanjut di Kelurahan Sorosutan,

Umbulharjo mulai 2006 hingga 2018. Dia juga pernah menjabat sebagai Kasi Pemerintahan dan Pembangunan di Kelurahan Pakuncen, kemudian dipindahkan ke Kelurahan Kadipaten, hingga akhirnya dipromosikan sebagai Lurah Patehan pada 2020.

Gunawan mengaku sangat berkesan saat bertugas di Sorosutan, terutama saat harus berjibaku membantu warga yang terdampak bencana gempa bumi pada 2006. "Warga Sorosutan bahu membahu dan saling membantu saat menghadapi dampak gempa bumi. Karena warga sangat heterogen, kami sebagai aparat pemerintah harus bisa *ngemong* semua warga," katanya.

Sebagai seorang pemimpin wilayah, Gunawan mengaku keberhasilan yang dicapai tidak terlepas dari peran masyarakat. Sebagai lurah, maka dirinya harus mengayomi semua warga masyarakat. (CRH22)



Gunawan Sigit Putranto

Harian Jogja/Hadid Husaini

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Patehan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Mei 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005